

PTA 運営委員会だより (第6号)

令和4年3月8日
市川市立妙典中学校

PTA会長 石井 智子
司 会 中津 智博

令和4年2月26日(土) AM:9:40~10:10 出席者 24名

石井会長の挨拶

今年度最後の運営委員会は、初の試みで、会場とオンラインのハイブリッドで行うことになりました。子ども達のオンライン授業が進んでいるようなので、アナログ世代が大半の親達も時代にしがみついていきたいと思います。今年度も制限されてしまう活動がある中、皆様のご理解やご協力を賜り締めくくることができそうです。誠にありがとうございました。

私事の話になってしまいますが、当初はPTAに対してアンチ的な考えを持ちながらも、推薦をいただいたからと役員を引き受けて、気付けば8年間も担っておりました。「子ども達のためになるならいくらでも動くし、疑問に思うことは投げ掛けて皆でやり易いように変えていけばいい。やるからには楽しく♪」そう思って活動してきました。表に立つ役職をいただいた上に、歯に衣着せぬ物言いをするこの性格ですから、有ること無いことというより、無いことばかり色々言われました。

それでも、楽しく活動している姿って誰かしら見てくださる方はいるもので、次第に仲間が増えていき、たくさんの方々の方が味方になってくださり、一緒に活動してくださるようになりました。大人になって新たに友達が増えたことは、PTA活動をしてきて良かったと思うことの1つです。

そして何より良かったことは、小さなお友達もたくさんできて、その子達の活躍を近くで見守ることができたことです。小さなお友達は皆、中学生にもなると大人びて頼もしくなります。たくさんの子達に背丈を抜かれました。昨年度も一昨年度も立派に巣立っていき、今年度はいよいよ娘の学年の子達が卒業します。近くで見てきた分、この子達の親戚の気分になってしまい、卒業式で誰よりも感動を味わえると思います。既にこの感動は、保育園や小学校で味わっていますが、何度味わっても良いものです。誰よりも感動を味わえるなんて、役員の特権ではないでしょうか。是非、多くの方に味わっていただきたいです。

現役員や委員の任期は、4月のPTA定期総会までとなります。3年生の皆様、お疲れ様でした。1・2年生の皆様、引き続きPTA定期総会まで、よろしくお願いいたします。



杉山校長先生の挨拶

コロナの感染状況がなかなか落ち着かず、ご心配をおかけしていることと思います。どの教育現場でも、これまでとはフェーズの異なる対応に追われていますが、本校では校内で感染が広がったケースはここまで起きていません。保護者の皆様のご理解と子供たちの意識の高さが大きく関係していると思います。

3年生は、昨日無事公立高校の学力検査を終えることができました。これからは卒業式で流す「卒業の歌」を思いを込めて録音するなど、友達と過ごせる最後の時間を大切に過ごす日々になります。

1、2年生は、1年間のまとめと進級に向けた準備の時期です。様々な機会以最上級生として、先輩としての自覚を持った行動、生活を促しています。

さて、このPTA運営委員会も本日で最後ということになりました。4月、最初の会で「子供たちを一人一人かけがえのない存在として大切に、それぞれの力を最大限に伸ばしたい」とお伝えした日がついこの間のようです。

いろいろと状況が変化する中、できる限りのことはしたつもりですが、学校がどれだけ役割を果たせたかわかりません。でも、妙典中生は1年間を通して「生徒主体」で何事にも前向きに全力で取り組み、一人一人が、自分らしく確実に成長した姿を見せてくれました。これもひとえにPTA運営委員の皆さんをはじめとする、保護者・地域の皆様のご理解ご協力のおかげと、心より感謝しております。1年間本当にありがとうございました。

三瀬教頭先生の挨拶

今年度も、新型コロナウイルス感染予防対策に伴い、様々な対応に追われることになりました。学習活動や行事を行う上で、密閉・密集・密接にならない等の制限の中で、新しいことを試み、創意工夫に取り組む1年間でした。そのような中、PTAの皆様には、いつも本校を支えていただきました。体育祭のお手伝いや広報活動、おやじの会の美化活動、お花壇の会の花の植え替え、校外パトロール、家庭教育学級などたくさんのご支援・ご協力をいただき本当にありがとうございました。

先日、地域学校協働本部の活動として、地域学校協働推進委員の方々のおかげで「コミュニティカレンダー」の作成、コーディネーターズカフェの開催をすることができました。

今後も皆さんや地域の方々と協力しながら、学校教育目標である「ふれあいを大切にする生徒」「進んで学ぶ生徒」「頑張りぬく生徒」を育てるために頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

教務主任・小柳先生より

あと少しで卒業式を迎えます。今年も、コロナ禍のため、式の内容は縮小され、歌唱もすべて静聴となります。せっかくの門出を祝う式としては寂しい限りですが、職員・在校生一同、気持ちをこめて送り出したいと思っております。卒業生の皆さんの益々の活躍をお祈りします。

3月・4月の主な行事についてお伝えします。

3月 3日(木) 公立追検査
4日(金) 防災集会 卒業式予行
7日(月) 公立発表
9日(水) 第34回卒業証書授与式
(1・2年臨時休業)
16日(水) オンライン授業
18日(金) 給食最終
22日(火) 1年球技大会
2年保護者会・学級懇談会
23日(水) 2年球技大会
1年保護者会・学級懇談会
25日(金) 修了式・離任式

4月 7日(木) 始業式
11日(月) 入学式
12日(火) 2・3年給食開始 3年保護者会
13日(水) 1年給食開始 2年保護者会
19日(火) 全国学力学習状況調査
23日(土) オープンスクール
部活動保護者会



生徒指導 阿部先生より

PTA運営委員をはじめとする保護者の皆様や子どもたちの意見を聞きながら、生活のきまりの見直しを行うことができました。今後も必要に応じてこのような機会をもち、子どもたちが安心して過ごせる学校の土台づくりをしていきたいと思っております。また、1年間を通して、学校の教育活動に関するご理解とご協力をいただき感謝しております。妙典中生の素直さや優しさの背景に、子どもたちにたくさんの愛情が注がれていることを改めて実感しました。今後よろしくお願いいたします。

- ・来年度から新モデルの体操服が導入されます。移行期間があるため、従来の体操服を着ていても問題ありません。
- ・夏の標準服としてポロシャツを検討しています。来年度、生徒達にアンケート実施予定です。

石井会長の
なぞかけコーナー

卒業 とかけまして 新幹線 ときます その心は
「のぞみ」があり「ひかり」もみえます

お知らせ

- ・来年度の役員決めは例年通り、委員希望票を回収後に懇談会での協議で、又は、世の中の状況によっては、本部からの連絡をして調整した上で選出します。どちらでも対応できるように準備しております。
- ・今年度よりPTA会費の中の周年行事費から卒業生に周年記念品をお渡ししています。
- ・3月9(水)の卒業式には、1年生と2年生は参列しません。臨時休業となります。
- ・離任式は修了式終了後に行われます。3年生にはマチコミより来校可能時間等をお知らせいたします。

活動報告・予定

各委員共通

2/26(土) 第7回運営委員会出席・予算委員会

※本部役員・先生・各委員長・各学より2名現地・他 zoom にてオンライン参加

1学年

2/26(土) 花壇活動出欠確認

2学年

2/26(土) 美化活動出欠確認

校外生活委員会

12/6(月) 1学年4・5・6組 パトロール実施
1/13(木)・28(金) 1学年7・8・9組 パトロール実施
2/5(土) アンケート集計 (LINE にて)

少年センター補導員

12/21(火)・1/18(火)・26(水)・2/4(金)・16(水)
地区パトロール
2/9(水) 定例研パトロール

家庭教育学級委員会

12/13(水) 第3回「閉鎖式フルートコンサート」打合せ
12/21(水) 第3回開催のお知らせ(マチコミ配信)
1/7(金) 第3回開催の案内印刷・配付
1/14(金) 申込書回収
1/25(火) 第3回「閉鎖式フルートコンサート」打合せ
延期決定、マチコミ配信

おやじの会

2/26(土) 校内美化活動
3/5(土) 美化活動

お花壇の会

2/5(土) 花壇活動
2/26(土) "

地域学校協同推進委員

12/14(火) 地域学校協働本部出席
1/26(水) コーディネーターカフェ開催
2/9(水) コミュニティーカレンダー配付

なつくさくらぶ

広報紙第106号作成の為、記事回収・編集作業

選考

11/27(土) 次年度役員候補者の選考会議
2/26(土) 次年度への送付書類確認

本部

12/7(火) 妙典ブロック会議出席
12/9(木) PTA 連絡協議会 第7回三役会出席
12/11(土) 第2回会長会出席
1/12(水) PTA 連絡協議会 第8回三役会出席
1/20(木) プレ予算委員会開催
2/12(土) PTA 連絡協議会
第9回三役会・第3回役員会出席
2/24(木) 第3回会長会出席

今年度の運営委員会は、今回で終了です。

一年間、子供たちの為にたくさんの活動にご協力いただき
ありがとうございました。

妙典中PTA本部役員一同

